

Más de 900 alumnos extranjeros estudian grados en la Universidad

Los centros de la Usal acogen este curso a un total de 722 Erasmus

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

Un total de 916 estudiantes extranjeros (que no forman parte de programas de intercambio) realizan este año estudios de grado y licenciatura en la Universidad de Salamanca, según los datos facilitados por la institución. De ellos, 563 son mujeres y 353 hombres. Medicina es la titulación con un mayor número: 147 estudian la licenciatura, y otros 67 el grado adaptado al Espacio Europeo de Educación Superior. Por detrás se sitúan el Grado en Filología Hispánica, con 50 alumnos extranjeros; el Grado en Pequeñas y Medianas Empresas (Gestión Empresarial) con 49 estudiantes extranjeros matriculados en el curso 2012-2013; y el Grado en Farmacia, con 40.

Estos datos reflejan un leve descenso con respecto a las cifras del curso anterior, cuando fueron 958 los estudiantes extranjeros que cursaron estudios de grado en la Universidad de Salamanca, según las cifras de la Memoria Académica 2011-2012 presentada en la inauguración del curso.

Programa Erasmus

Además, hasta ahora, la Usal cuenta en sus centros con un total de 722 estudiantes del programa Erasmus (274 hombres y 498 mujeres). La facultad con una mayor cantidad de estos estudiantes es la



Estudiantes en edificio FES de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

de Filología, que suma 169, seguida por la Facultad de Derecho, con 138; y de la Facultad de Economía y Empresa, que se sitúa en 100. Geografía e Historia ha recibido 98 estudiantes Erasmus; Traducción y Documentación, 61; Psicología, 48; Medicina, 42; y Ciencias Sociales, 36. A una notable distancia aparecen centros como Farmacia (17); Ciencias (13); Educación (10) o Biología (15).

Junto a lo anterior, la Universidad de Salamanca suma otros 86 estudiantes extranjeros que cursan estudios en sus aulas a través de programas de intercambio. De

nuevo, la Facultad de Filología es la que lidera la recepción de estos estudiantes, con 21, seguida de Ciencias, con 20. Ciencias Sociales (9), Geografía e Historia (9); la Escuela Politécnica Superior de Ávila (8); la Facultad de Derecho (6); Biología (6); Economía y Empresa (5); y Ciencias Agrarias y Ambientales (2), son los otros centros con alumnos extranjeros con becas de intercambio.

Por otra parte, el pasado curso finalizaron sus estudios en la Universidad de Salamanca y obtuvieron su titulación 5.911 alumnos (2.033 hombres y 3.878 mujeres),

tanto de los estudios de grado como de diplomaturas y licenciaturas de los anteriores planes de estudio.

Por otra parte, son un total de 119 estudiantes los que están realizando el presente curso una doble titulación dentro del Programa de Estudios Simultáneos de la Usal, que permite realizar de forma coordinada dos licenciaturas. La opción que cuenta más estudiantes es la doble titulación en Administración y Dirección de Empresas y Derecho, con 71 alumnos en cuarto y quinto curso (estas titulaciones aún no están adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior). ■

DETALLES

2.405 alumnos en los cursos de adaptación

Los cursos de adaptación al grado de la Universidad de Salamanca suman este curso un total de 2.405 matriculados. Estos estudios permiten a los licenciados y diplomados adaptar sus titulaciones a los grados del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La Escuela de Educación y Turismo de Ávila cuenta con 276 alumnos (71 en Turismo; 44 en Educación Infantil; y 161 en Educación Primaria). La Escuela de Enfermería de Ávila suma otros 54 matriculados en el curso de adaptación, mientras que la Escuela Politécnica Superior tiene 579 estudiantes (279 en Geomática y Topografía; 10 en Tecnología de Minas y Energía; y 290 en Ingeniería Civil). En la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar hay 111 estudiantes realizando este curso (modelidades de Diseño y Tecnología Textil; Ingeniería Electrónica; Ingeniería Electrónica Industrial y Automática e Ingeniería Mecánica).

La Facultad de Ciencias cuenta con 52 matriculados en los cursos de adaptación este año; y la de Ciencias Sociales, con otros 67. Otros 20 alumnos están realizando este curso en la Facultad de Derecho; 267 en la de Educación, y 419 en la de Enfermería y Fisioterapia.

En el campus Viriato de Zamora son 43 los matriculados en la Escuela de Enfermería; 159 en los cursos de adaptación de la Escuela de Magisterio, y otros 346 en la Escuela Politécnica Superior (Edificación; Ingeniería Informática en Sistemas de Información e Ingeniería Civil).